



Hauptverwaltung Barmenia Versicherungen

30.03.2023 09:00 CEST

Barmenia Versicherungen digitalisieren fondsgebundene Rentenversicherung

Die Welt wird zunehmend digitaler und die Barmenia Versicherungen gehen diesen Weg nicht einfach nur mit – sie gestalten ihn in der Branche maßgeblich. Die fondsgebundene Rentenversicherung ist der nächste Schritt und: ein Alleinstellungsmerkmal unter den Versicherern.

Eine digitalisierte fondsgebundene Rentenversicherung heißt bei der Barmenia ab sofort: Die Nutzer können in der Unternehmens-App aktuelle Werte und entsprechende Verlaufsdiagramme einsehen. Bislang wurden die

Kunden einmal pro Jahr postalisch darüber informiert, wie sich ihre fondsgebundene Rentenversicherung entwickelt hat. „Möglich ist darüber hinaus, dass sie in der App selbst Geschäftsvorfälle, sprich Veränderungen in ihren Verträgen, auslösen können. Das ist ein Meilenstein bei fondsgebundenen Rentenversicherungen“, sagt Lina Kießling, Projektleiterin Customer Projects im strategischen Marketing bei den Barmenia Versicherungen. Die App ist intuitiv und benutzerfreundlich aufgebaut und erinnert von der Handhabung an Apps oder Plattformen von Onlinebrokern.

Die Digitalisierung in der Versicherungsbranche ist in erster Linie Instrument für die Bedürfnisse der Kunden nach Transparenz und vereinfachten Prozessen. „Den Bedarf führen wir auch darauf zurück, dass in Deutschland Fonds und ETF-Sparpläne immer beliebter werden“, erklärt Lina Kießling. Ein Beispiel: Erst vor zwei Jahren überschritt die Zahl der ETF-Sparpläne in Deutschland die Zwei-Millionen-Marke. Heute sind es laut dem Anlegerportal extraETF schon mindestens vier Millionen. „Die Altersvorsorge demokratisiert sich – auch, weil Lösungen, wie wir sie anbieten, auf die individuellen Bedürfnisse unserer Kunden zugeschnitten sind. Durch die Optimierung unserer Prozesse, aber vor allem, weil diese deutlich einfacher werden, sprechen wir auch Zielgruppen an, die sich vorher nicht mit dem Thema beschäftigen konnten oder wollten“, ergänzt Lina Kießling. „Gleichzeitig bedienen wir auch den Wunsch unserer Vertriebspartner nach schlanken und digitalen Prozessen.“ Mit der Digitalisierung der fondsgebundenen Rentenversicherung stellen die Barmenia Versicherungen ihr etabliertes Geschäftsmodell zukunftssicher auf.

Die fondsgebundene Rente ist eine Kombination aus einer fondsgebundenen Kapitalanlage und einer privaten Rentenversicherung. Bei dieser Form der Altersvorsorge profitieren die Kunden der Barmenia Versicherungen von Steuervorteilen und den Ertragschancen der Kapitalmärkte. Mit der digitalen Lösung der Barmenia Versicherungen haben die Kunden ihre Anlage ab sofort jederzeit im Blick.

Die Barmenia ist eine unabhängige Versicherungsgruppe mit Hauptsitz in Wuppertal. Zur Gruppe gehören die Barmenia Allgemeine Versicherungs-AG, die Barmenia Lebensversicherung a. G. sowie die Barmenia Krankenversicherung AG. Führende Gesellschaft ist ein Verein, die Barmenia Versicherungen a. G. Deutschlandweit beschäftigten die drei Unternehmen im Jahr 2022 rund 4.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das Produktangebot

der Unternehmensgruppe reicht von Kranken- und Lebensversicherungen über Unfall- sowie Kfz-Versicherungen bis hin zu Haftpflicht- und Sachversicherungen. Die Gruppe arbeitet nach dem Grundsatz, der sichere Partner an der Seite ihrer Kunden zu sein und beste Lösungen zu bieten. Viele digitale Services runden die Produktwelt ab. Die Barmenia zeichnet sich seit Jahrzehnten durch nachhaltiges Wirtschaften und eine verantwortungsvolle Unternehmensführung aus. Wirtschaftliches Handeln, soziale Verantwortung und Umweltbewusstsein sind Leitgedanken der Barmenia. Ausführliche Informationen zum gesellschaftlichen Engagement unter www.nachhaltige.versicherung. Bei der Barmenia sind Kunden von Mensch zu Mensch versichert: Einfach. Menschlich. #MachenWirGern

Kontaktpersonen



Julia Reichler

Pressekontakt

Pressereferentin

Kleine Gesellschaften

julia.reichler@barmenia.de

+49 202 438-1475